

**ENGRAIS GRANULAIRE / GRANULAR FERTILIZER**

## **1-0-2 Algues Marines Broyées/Crushed Seaweed**

<b>DESCRIPTION DU PRODUIT</b>	<b>PRODUCT DESCRIPTION</b>
ASCO-PURE est fabriqué à partir de l'algue marine d'eau froide Ascophyllumnodosum. ASCO-PURE est un fertilisant naturellement équilibré et riche en matière organique qui aide à restaurer la fertilité du sol. ASCO-PURE contient un large éventail d'oligoéléments chelatés, un profil complet d'acides aminés, des antioxydants naturels et un profil unique de carbohydrates. ASCO-PURE est listé par le Organic Materials Review Institute (OMRI) pour l'utilisation en production biologique.	ASCO-PURE is made from the cold-water seaweed Ascophyllumnodosum. ASCO-PURE is a naturally balanced fertilizer rich in organic matter which helps restore soil fertility. ASCO-PURE contains a wide range of chelated trace elements, a complete profile of amino acids, natural antioxidants and a unique profile of carbohydrates. ASCO-PURE is listed by the Organic Materials Review Institute (OMRI) for use in organic production.

<b>CARACTÉRISTIQUES</b>	<b>CHARACTERISTICS</b>
Type de produit : Engrais granulaire Format : 20 & 1000 Kg	Product type: granular fertilizer Format: 20 & 1000 Kg

<b>ANALYSE MINIMALE GARANTIE</b>	<b>GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS</b>
Azote total (N) -----1% -Azote insoluble dans l'eau-----1% Potasse Soluble(K <sub>2</sub> O)-----2%	Total Nitrogen (N) -----1% -Insoluble Nitrogen-----1% Potasse Soluble (K <sub>2</sub> O)-----2%

<b>INGRÉDIENTS</b>	<b>INGREDIENTS</b>
Algues	Seaweed

<b>TAUX D'APPLICATION</b>	<b>APPLICATION RATES</b>
<b>Arbustes, Fleurs, jardins, paysagement:</b> Appliquer 3 à 5 kg par 100 m <sup>2</sup> . <b>Arbres:</b> 0,25 kg par pouce de tronc. Épandre sous la canopée. <b>Plantes d'intérieur:</b> Mélanger 1 cuillère à table à la terre par pot de 6". <b>Bulbes:</b> Mélanger 1 cuillère à table à la terre par bulbe. <b>Compost:</b> Mélanger ½ tasse par pied cube.  Mélanger complètement avec la terre, les semences, le lit de transplantation et le matériel à composter.	<b>Shrubs, Flowers, gardens, landscaping:</b> Apply 3 to 5 kg per 100 m <sup>2</sup> . <b>Trees:</b> 0.25 kg per inch of trunk. Spread under the canopy. <b>Houseplants:</b> Mix 1 tablespoon to the soil per 6 " pot. <b>Bulbs:</b> Mix 1 tablespoon to the soil per bulb. <b>Compost:</b> Mix ½ cup per cubic foot.  Mix thoroughly with soil, seeds, transplant bed and composting material.

<b>MISE EN GARDE</b>	<b>PRECAUTIONS</b>
Entreposer dans un endroit sec. Garder hors de la portée des enfants.	Store in a dry place. Keep out of the reach of children.